
 

 

     VERALE DEL 16 SETTEMRE 2016 

 

 

 

Nell’anno   duemila sedici il giorno   sedici del mese di settembre, si è riunita nei locali della sede di via 
Giovanni Bonanno n°51 la terza Commissione Consiliare per discutere sugli ordini del giorno, giusta 
convocazione del 30 agosto 2016. 

 Alle ore 09.00,   in prima convocazione, non è presente alcun Consigliere dunque si passa alla seconda 
convocazione per mancanza di numero legale. 

Alle ore 10.00 la Presidente Luisa La Colla dispone l’appello al quale risultano presenti i Consiglieri La Corte e 
Scarpinato. 

La Presidente, constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta. 

Si discute della proposta di iniziativa della I^ Commissione Consiliare di nuovo regolamento attività di 
trasporto a mezzo motocarrozzette, di cui all’ar.7 legge regionale n°29 del 6/4/1996. 

Si discute sull’incontro avuto giorno 14 u.s. con il funzionario dell’ufficio preposto e il delegato del 
Comandane della Polizia Municipale e sul dibattito avviato in Consiglio Comunale e sull’opportunità di 
considerare le motocarrozzette come taxi, nel qual caso avrebbero l’obbligo di dotarsi di tassametro e sostare 
in zone preposte a tale scopo, oppure come nolo con conducente. 

Alle ore 10.08 entra la Consigliera Spallitta. 

Si passa poi all’analisi della relazione semestrale che le società Partecipate quali RAP, AMAT, AMAP hanno 
presentato all’amministrazione e che la Presidenza del Consiglio ha inviato in Commissione per l’analisi. 

La Consigliera Spallitta fa notare che la relazione semestrale di dette Società partecipate rappresentano un 
disastro per perdita strutturale, da un punto di vista economico e patrimoniale. 

Il Consigliere Scarpinato sottolinea che queste relazioni sono giunte in Commissione grazie al fatto che egli le 
ha richieste ufficialmente in Consiglio Comunale al Presidente del Consiglio e sostiene che devono essere 
studiate ed analizzate attentamente società per società. 

La Commissione prende atto che i vertici della RAP, convocati in data odierna giusta convocazione del mese 
di settembre, non si sono presentati e determina di riconvocare il Presidente per chiedere tutti i chiarimenti 
del caso per il giorno 04 ottobre prossimo venturo. 

Alle ore 10.39 esce la Consigliera Spallitta. 

La discussione continua sull’argomento fino alle ore 10.45 quando, non essendovi altro a deliberare, il 
Presidente dichiara sciolta la seduta. 

La Segretaria      La Presidente 

Rita Balistri      Luisa La Colla 


